
Non abbiate paura! 
 

Voi siete già sazi, siete già diventati ricchi; senza di noi, siete già diventati re. Magari foste diventati re! Così anche 
noi potremmo regnare con voi. Ritengo infatti che Dio abbia messo noi, gli apostoli, all'ultimo posto, come 
condannati a morte, poiché siamo dati in spettacolo al mondo, agli angeli e agli uomini. Noi stolti a causa di Cristo, 
voi sapienti in Cristo; noi deboli, voi forti; voi onorati, noi disprezzati. Fino a questo momento soffriamo la fame, la 
sete, la nudità, veniamo percossi, andiamo vagando di luogo in luogo, ci affatichiamo lavorando con le nostre mani. 
Insultati, benediciamo; perseguitati, sopportiamo; calunniati, confortiamo; siamo diventati come la spazzatura del 
mondo, il rifiuto di tutti, fino ad oggi. (1Cor 4,8-13) 
 

Carissimi governanti, carissimo presidente, carissimo primo ministro, vorrei dire la mia sulla difficoltà di giungere 
ad una chiara e definitiva decisione in merito alla Fase 2 relativa all’attuale pandemia che sta mettendo a dura 
prova la nostra cara Italia ed, in particolare, il popolo dell’unico Dio fatto uomo, Gesù Cristo! 
Carissimi, non abbiate paura! La Chiesa vi ha concesso di decidere su ciò che le è riservato e che non è di vostra 
pertinenza. Provvidenzialmente, vi è concesso di prendere una decisione estremamente importante per il vostro 
futuro e per il futuro di intere generazioni. Avete la possibilità, davanti al mondo intero, di manifestare la fede in 
Gesù, l’unico Salvatore, il Vivente, Colui che celebriamo, in questo tempo, come il Risorto, e non perché sia soltanto 
un bel ricordo, ma soprattutto perché Egli è vivo in mezzo a noi, in modo eminente nell’Eucaristia. 
Non abbiate paura! Prendete la decisione di consentire ai fedeli cattolici di partecipare liberamente alle 
celebrazioni! Il Signore ve ne sarà immensamente grato, Lui che già soffre molto a motivo di un mondo che in gran 
parte non lo accoglie. Non mettetevi dalla parte di coloro che sono nemici della Croce, del Sacrificio salvifico di 
Gesù. Di coloro che, per prudenza umana, dimenticando la prudenza cristiana, vorrebbero impedire a tutti di 
rischiare per amore, soprattutto se ciò è in riferimento a Cristo ed in vista della vita eterna, che ostinatamente 
negano. 
Figuriamoci se Giovanni e la Maddalena, per prudenza e per evitare guai ad altri, avessero rinunciato ad andare sin 
sotto la Croce. Mai avremmo ricevuto in dono le parole salvifiche di Gesù, il Suo testamento. Mai avremmo avuto 
come Madre la Sua santissima Madre. 
Non abbiate paura! Non vanificate questa occasione! Riaprite le chiese al culto dei fedeli, in sintonia con quanto la 
Chiesa vi chiede, anche se potrebbe procedere autonomamente, in forza della Costituzione e del Concordato, della 
libertà religiosa e di una storia che le dà il diritto di testimoniare la fede anche quando le autorità civili la dovessero 
negare. 
Non abbiate paura! Forse i poteri forti faranno resistenza, ma Cristo ha vinto il mondo! I pastori cattolici e i fedeli, 
a loro affidati, come hanno dato prova sinora di saggezza nell’adottare tutte le decisioni da voi assunte, 
continueranno a farlo, stabilendo le migliori modalità. Tra di loro continuano ad esserci, come in passato, cuori 
caldi, menti raffinate, sentimenti ed atteggiamenti improntati alla mitezza e all’umiltà, virtù che altri non 
desiderano avere. 
Non abbiate paura! Gli italiani, prima o poi, ve ne saranno grati, tutti, anche quelli non praticanti, anche quelli non 
credenti, anche quelli arrabbiati con la Chiesa, anche i vostri antenati, quelli che vi hanno preceduto e che hanno 
creduto sacrificandosi per voi.  
Non abbiate paura! Aiutate il mondo ad onorare il Cristo e Sua Madre santissima perché regni, nei cuori, la vera 
Pace. 
Grazie per quello che potrete fare! Noi, pastori e fedeli cattolici, pregheremo comunque per voi! 
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